
COMUNE DI SAN CESARIO SUL PANARO 
Gruppo Consiliare 

"Lista Civica Nuovo San Cesario" 
 

 
INTERROGAZIONE  

 da sottoporre alla prima seduta utile del Consiglio Comunale 
 
 

All'attenzione di 

Sindaco – Membri della Giunta 
 

 

Oggetto: Ex Municipio casa dei nostri medici di base  
 

Premesso che  

L’Ex Municipio, l’immobile più importante di Corso Libertà, diverrà sede dei Medici di base che 

potranno costituire un’associazione per dare vita alla Medicina di Gruppo. 

Secondo quanto riportato sul sito del Comune e nel giornalino dello scorso dicembre:  

• “Si tratta di un intervento che abbiamo fortemente voluto per provare a dare un 

sostegno alla medicina di base con l’obiettivo di dare stabilità ad un servizio 

fondamentale per la vita dei cittadini”. 

• “La nuova organizzazione prevede un servizio associato di segreteria, per facilitare le 

comunicazioni dei cittadini con i medici e garantire più agevolmente tutte le attività 

amministrative, compreso il rilascio e il ritiro delle prescrizioni.  

•  “A questo si aggiunge la possibilità di attivare un servizio infermieristico e aumentare la 

gamma dei servizi offerti dai medici del territorio.”.  

•  “Grazie a questa collaborazione si potrà garantire una maggior copertura oraria 

dell’assistenza pur rimanendo i cittadini legati al proprio medico di famiglia”. 

•  “Oltre ai medici, il progetto prevede anche di ricavare spazi per l’ambulatorio 

pediatrico”. 

Secondo quanto riportato nel giornalino dello scorso dicembre l’avvio dei lavori di 

adeguamento dell’ex Comune è previsto per gennaio con conclusione entro la primavera. 

 

Siamo a formulare le seguenti domande:   

1. Si conferma il cronoprogramma dei lavori di adeguamento dell’immobile con 

avvio a gennaio e conclusione in primavera? Qual’è il nuovo cronoprogramma? 

2. La disponibilità dei tre medici di base presenti nel nostro territorio a trasferirsi 

presso l’ex Comune per dare vita alla Medicina di Gruppo è stata verificata? 

Quali medici hanno accettato e quando avvieranno la Medicina di Gruppo? 

3. I tre medici di base dovranno corrispondere al Comune un affitto? Chi pagherà 

per il servizio associato di segreteria? 

4. Quali servizi intende introdurre l’USL nei due ambulatori del centro “I Saggi” 

oggi occupati dai due medici di base una volta che questi si saranno trasferiti?  

San Cesario sul Panaro, 17.01.2023                                  Il Capogruppo Sabina Piccinini 
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